

Protagonizan Morena y PAN choque por elección del domingo

En la Permanente,
salen a relucir las
descalificaciones
entre ambos grupos

**LUIS CARLOS RODRÍGUEZ
Y VÍCTOR GAMBOA**

[—nacion@eluniversal.com.mx](mailto:nacion@eluniversal.com.mx)

En un debate escatológico, de descalificaciones, donde salieron a relucir temas como los acordeones, cartulinas con las cifras de votación, boletas con mentadas de madre y casos de magistrados electos sin conocimientos jurídicos, la Comisión Permanente del Congreso de la Unión debatió los resultados de la elección judicial del pasado 1 de junio.

“La caca flota y ya empezó. Tenían en sus manos una oportunidad de oro para hacer una transformación verdadera. No salvaron a la República, se adueñaron del Poder Judicial y me van a perdonar el francés, hicieron lo mierda. Eso es lo que ustedes hicieron el [pasado] domingo”, dijo el senador del PAN, Ricardo Anaya ante el malestar de legisladores oficialistas.

El debate incluyó el jaloneo por una cartulina en tribuna entre Anaya y la senadora morenista Verónica Camino, quien acusó al panista de robar una gráfica donde el oficialismo presumía 13 millones de votos.

El panista Anaya Cortés insistió en descalificar la elección en los mismos términos ante el malestar del presidente de la Mesa Directiva, Gerardo Fernández Noroña, quien lo exhortó a no usar un lenguaje escatológico.



GRACIELA LÓPEZ, CUARTOSCLARO

El senador Ricardo Anaya reclamó al titular de la Mesa Directiva Gerardo Fernández.

Con la gráfica morenista, Anaya Cortés expuso que nueve de cada 10 mexicanos repudiaron la elección judicial, porque 3.5 millones de ciudadanos anularon su voto o les mentaron la madre.

“Fue una feria vulgar de acordeones, desde el gobierno les dieron dinero”, agregó Anaya, quien lamentó que los morenistas se ofendan por decirles que la caca flota por nombrar a ministros y magistrados sin preparación.

Fernández Noroña, molesto después de varias veces de pedirle que no usara un lenguaje escatológico, le negó la palabra al panista, quien lo confrontó desde abajo de la Mesa Directiva y llamó “co-barde” al morenista.

El presidente de la Mesa Directiva, gritando, respondió: “¡Voy a bajar a mi curul para responderle...!”.

Carolina Viaggiano, senadora del PRI, afirmó que la 4T y Morena “hoy tienen a los tres poderes públicos y también tienen a la delincuencia organizada, imagínense en manos de quién va a estar hoy el Poder Judicial, cuando su pacto es justamente con los delincuentes”. ●

RICARDO ANAYA CORTÉS
Senador del PAN

Tenían una oportunidad de oro para hacer una transformación verdadera (...) me van a perdonar, hicieron mierda al Poder Judicial”